

WERBUNG

MICHAEL SCHUMACHER, 40, siebenmaliger Formel-1-Weltmeister, wirbt in einer weltweiten Anzeigenkampagne für den Wirtschaftsstandort Nordrhein-Westfalen. Mit dem Foto als Motorrad-Rennfahrer unterstreiche Schumi den Slogan „Wir lieben neue Herausforderungen“, erklärte das NRW-Wirtschaftsministerium.



JUBILÄUM

THOMAS ANDERS, 45, Popmusiker und -produzent, feiert dieses Jahr sein 40. Bühnenjubiläum. Anders zu BUNTE: „Zu Beginn meiner Karriere sang ich

Lieder wie ‚Heidschi Bumbeidschi‘ und bekam als Gage eine Tüte Chips und eine Tafel Schokolade.“

Am 14. Februar lädt Thomas Anders zur großen Fanclub-Party in seine Heimatstadt Koblenz.



AUSZEICHNUNG

DIETER MÜLLER, 54, Chef und Gründer der Motel One Group, und **Roland Zadra**, 50, Präsident



Roland Zadra (l.) und Dieter Müller

KURZ GEFASST

+++ **John Updike**, Bestsellerautor („Rabbit“-Romane) und Ikone der US-Literatur, erlag 76-jährig einem Lungenkrebsleiden +++ **Carlo & Karin Giersch** erhalten für ihre Museums- und Universitätsstiftungen den Deutschen Stifterpreis 2009

AUFSTEIGER

Paloma, 29, ist der neue Shootingstar am Schlagerhimmel. Die Schweizerin vom Bodensee hat ein Diplom als Motorbootlehrerin und arbeitete jahrelang als Model u. a. für L'Oréal. Mit 21 Jahren wurde sie zur Miss Switzerland gewählt, mit 22 erreichte sie Rang 4 des Volksmusik-Grand-Prix. Erfolgsproduzent **Ralph Siegel** ist Fan und Förderer. Paloma nach dem Ende ihrer Tournee im Europa-Park Rust zu BUNTE: „2009 wird mein Jahr.“



Paloma Würth will die Schlagerszene aufmischen

der Romantik Hotels & Restaurants, wurden von der „Allgemeinen Hotel- und Gastronomiezeitung“ zu den Hoteliers des Jahres gewählt.

NACHWUCHS

CAROLINE HAMANN, 37, „Tagesschau“-Sprecherin, wird zum zweiten Mal Mama. Sie ist noch in der Babypause und feierte gerade den ersten Geburtstag von Tochter **Valentina**. Caroline Hamann zu BUNTE: „Eigentlich sollte es nicht ganz so schnell gehen. Aber nun kommt es mir sehr gelegen. Geburtstermin ist Ende Juli. Innerhalb von zwei Jahren zwei Kinder ist doch super.“

ERZIEHUNG

OLIVER KAHN, 39, Torwartlegende, gab im St. Anna Gymnasium in München den Startschuss für die „Ich-schaff's-Tour mit Oliver Kahn“. Das Schüler-Motivationsprogramm wurde

ermöglicht durch den „Easy Living Millionenkick“ bei Kahns Abschiedsspiel, bei dem 500 000 Euro Spendengeld zusammenkamen. Vor 200 begeisterten Schülern sagte der Ex-Nationalspieler: „Es braucht nicht den Besten, um seine Ziele zu erreichen oder zu gewinnen, sondern den Hartnäckigsten.“

EHRUNG

VERONICA FERRES, 43, Schauspielerin, erhält für ihr Engagement gegen sexuellen Missbrauch von Kindern und Jugendlichen den Erich-Kästner-Preis 2009 des Presseclubs Dresden. Der mit 10 000 Euro dotierte Preis wird traditionsgemäß für karitative Zwecke gespendet.



Preisträgerin Veronica Ferres

PERSONALIEN

AUS ALLERBESTER GESELLSCHAFT

SCHOCK ...!

REICHE sind auch oft arm dran

■ **Schwiegermütter** im Weißen Haus? Kam in 208 Jahren nicht oft vor. Aber der 44. Präsident **Barack Obama** hat die Ex-Bankangestellte **Marian Robinson** mitgenommen, Mama seiner Frau **Michelle**. Damit sich jemand um die Töchter **Malia**, 10, und **Sasha**, 7, kümmert. Und Oma sagt: „Wenn die Eltern keine Zeit für sie haben, bin ich ja wohl die Beste.“ Auch das ist neu in Washington. Bisher ist nur ein mächtiger Mann bekannt, der den Mut hatte, die Schwiegermutter dauerhaft ins Weiße Haus mitzunehmen: der 33. Präsident **Harry S. Truman** von 1945 bis 1953. Er bezahlte einen hohen Preis dafür, denn **Madge Wallace**, die Mutter seiner Frau, war seine erbitterte Feindin. Bei Obama sieht es bisher nach Friede, Freude, Eierkuchen aus, und da der Amtssitz 132 Zimmer und 35 Bäder hat, lässt sich die Macht über das Privatleben des Präsidenten komfortabel teilen.

■ **Benefizauktionen** sind knifflige Angelegenheiten. Wer da öffentlich den Finger hebt, um Gutes zu tun, Schönes zu erwerben und in die Zeitung zu kommen, sollte erst seinen Steuerberater fragen. Aktueller Fall: Ein bekannter Herr kaufte ein Bild für 50 000 Euro, aber die Charity verweigerte eine Spendenquittung. Das musste sie, denn wer etwas erwirbt, das mehr kostet, als er bezahlt, verschafft sich geldwerten Vorteil – und der lässt sich nicht von der Steuer absetzen! Der Herr war außer sich ...